

SSV Altenbach 1909 e.V. Hauptversammlung 2023

Vereinsheim auf der Kipp, 10.02.2023, Beginn: 18.30h

Anwesende Vorstandsmitglieder:

Johannes Kühn, Erich Stern, Paul Kühn, Rainer Seifert, Rötger Schellhammer

Entschuldigt abwesend: Sabine Stern Kassenprüfer: Herbert Gutfleisch

Insgesamt anwesende, stimmberechtigte Mitglieder: 18

Der erste Vorsitzende Johannes Kühn begrüßte die Anwesenden zur Hauptversammlung im 114. Jahr des Vereins.

Im Anschluss folgte eine Schweigeminute für unser verstorbenes Ehrenmitglied Rita Rimmler.

Zum Protokoll der Hauptversammlung 2022 gab es keine Einwände, es wurde einstimmig genehmigt.

Das Protokoll wird gem. einstimmigem Beschluss künftig per E-Mail an die Mitglieder verschickt.

Schriftliche Anträge sind keine gestellt worden.

Die Einladung erfolgte zeitgerecht, die Versammlung war beschlussfähig.

Bericht des OSM Johannes Kühn

Das Vereinsgeschehen war im Jahr 2022 noch vielfach durch die Pandemie beeinträchtigt., dennoch konnte der OSM auf etliche Ereignisse verweisen:

Das neue Vereinsprogramm ZMI wurde eingeführt.

Das Königsschießen musste auf 24. September verschoben werden, was die kürzeste Regentschaft der bisherigen Vereinsgeschichte zur Folge hatte.

Ostereierschießen und Kerwe fielen erneut Corona zum Opfer.

14. Januar wurde eine Ehrungsstunde durchgeführt, 12. und 13. März fanden Kreismeisterschaften bei uns statt. Der Landesschützentag am 25. Mai wurde online abgehalten. Der Pfingst-Gottesdienst am 06. Juni konnte erfolgreich veranstaltet werden. Am 01. Juli wurde die JHV 2022 nachgeholt und im November/Dezember ging es um die Vereinsmeisterschaften in den Disziplinen mit Luftpistole und Luftgewehr.

Es fanden 3 Vorstandssitzungen sowie 3 Arbeitseinsätze statt. Das Vereinsheim konnte 5x vermietet werden.

Bis Juli konnte nur Dienstags Trainingszeit angeboten werden. Speziell der Einsatz von Rainer Seifert und Willi Künzler ermöglichte ab dann auch die Öffnung Freitags.

Die Teilnehmerzahlen an den Vereinsmeisterschaften ließen, trotz rund 2 Monaten Laufzeit, leider zu wünschen übrig, wie auch die Zahl der Anwesenden bei der Jahreshauptversammlung.

In diesem Zusammenhang erinnerte der Johannes Kühn noch einmal daran, dass eine aktive Abmeldung der Schützen für die Landesmeisterschaft bei der KM erforderlich ist, da bei Nichtteilnahme an der LM die erheblichen Startkosten ggf. weiterbelastet werden müssen. Die Jugendabteilung ist – trotz vorhandenem Interesse – mangels notwendiger Schulungen noch nicht wieder möglich.

Die Bogenabteilung konnte mehrere neue Mitglieder verzeichnen, litt aber auch unter der Abwesenheit von Übungsleitern. Hier regte der OSM die Bildung eines Arbeitskreises mit Neustrukturierung an.

Die Trainingseinheiten nahmen im Vergleich zum Vorjahr um 20% zu, blieben dennoch unter den Zahlen aus Zeiten vor Corona.

Zu den Finanzen konnte eine Kostenreduzierung durch einen Versicherungswechsel (bei erhöhtem Leistungsumfang) sowie die Abmeldung des Festnetztelefons verzeichnet werden. Erfreulich auch, dass der Ofen entgegen Berichten weiter betrieben werden darf. Dennoch reichen die Einnahmen derzeit nicht, um die Kosten zu decken, weswegen

Preiserhöhungen bei Standgebühren, Vermietungen und Getränken in Erwägung gezogen werden müssen.

An Veranstaltungen wurden für 2023 das Ostereierschießen und die Teilnahme an der Kerwe hervorgehoben.

Die Mitgliedszahlen haben sich leicht gesteigert. Einem Todesfall standen 8 Neueintritte gegenüber. Gesamt sind derzeit 120 Mitglieder erfasst.

Bericht des Sportleiters Rainer Seifert

Trotz der Einschränkungen konnten unsere Schützen an mehreren Wettkämpfen teilnehmen und etliche Erfolge nach Hause bringen, siehe Liste des Sportleiters.

Exemplarisch sei auf die Kreismeisterschaften verwiesen: 10 Schützen schossen in 16 Disziplinen und holten 11 Kreismeistertitel, 7 Vizemeister und 7 dritte Ränge.

8 Schützen fuhren auf die Landesmeisterschaften, waren in 7 Disziplinen vertreten und errangen 1 Vizemeister.

3 Aktive nahmen am traditionellen Seniorenschießen mit dem Kleinkalibergewehr teil.

Bericht des Kassierers Paul Kühn

Auch hier konnte ein positives Ergebnis verkündet werden: Ein leichter Überschuss von rund 1.270 Euro wurde verbucht – der angesichts der allgemeinen Preissteigerungen jedoch nicht ausreichen wird, um künftig kostenneutral zu wirtschaften.

Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Herbert Gutfleisch

Die Prüfung der Kasse ergab keine Beanstandungen.

Bei der anschließenden Aussprache über die Berichte konnte Erich Stern mitteilen, dass Rötger Schellhammer die für die Jugendarbeit notwendige Jugendbasis-Lizenz im Frühjahr 2023 erwerben wird.

Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Wahlen

Gewählt werden mussten: SM, Kassierer und 2. Kassenprüfer

Erich Stern stellte sich zur Wiederwahl als Schützenmeister, wurde ohne Gegenkandidaten einstimmig wiedergewählt und nahm seine Wahl an.

Paul Kühn war bereit, sich weiter als Kassierer zu engagieren, wurde ebenfalls einstimmig und ohne Gegenkandidaten bestätigt und nahm die Wahl an.

Sabine Stern hatte sich schriftlich in Abwesenheit dazu bereit erklärt, weiter 2. Kassenprüferin zu bleiben. Auch diese Wahl verlief ohne Gegenkandidat und einstimmig.

Ehrungen

Anwesend war nur Markus Zwaller, der für 25 Jahre Mitgliedschaft gewürdigt wurde. Theo Pfeifer (25 Jahre) und Winfried Bernd (60 Jahre) erhalten wegen Abwesenheit ihre Urkunden und Ehrennadeln zu einem späteren Zeitpunkt.

OSM Johannes Kühn erinnerte hier auch noch einmal an Rita Rimmler, die in diesem Jahr 50 Jahre Mitglied gewesen wäre.

Termine / Verschiedenes

An Terminen stehen in diesem Jahr fest:

18.02. Kappenabend im Schützenhaus, da die Kegelstube weiter wegen Renovierung geschlossen ist.

05.03. KM Mixed LG + LP in Altenbach

07.04. Ostereierschießen

06. - 08.05. Kerwe

Noch nicht terminiert wurden Arbeitseinsätze für den Bogenstand und Brennholz.

Für die Kerweteilnahme bildete sich ein Orga-Team aus Rainer Seifert, Johannes und Paul Kühn sowie Herbert Gutfleisch.

Geplant ist ein Barbetrieb im Foyer am Samstagabend, ca. 18 - 22 Uhr, bei dem Cocktails, Sekt, Waldmeisterbowle und Aperol angeboten werden sollen.

Für Sonntag ist im Anschluss an den Festgottesdienst ein zünftiges bayrisches Frühstück bei Blasmusik vorgesehen, etwa 10 - 12 Uhr.

Es erfolgten weder weitere Anträge noch Fragen. Die Veranstaltung wurde um 19.45 Uhr von Johannes Kühn beendet.

Johannes Kühn erster Vorsitzender

Rötger Schellhammer Schriftführer